
 
Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous 

du CIQ St Antoine    Les Bastides Plan d’Aou 
Du  03 / 05 /2018 

 
 
 
 

GUIGNARD Anne-Marie,   BERTHIER Guy,   RAMPAL Georges, CADENEL Louis, MARTIN, 
Martine, TCHORDIKIAN Jeanine, LAMACCHIA, Annie, TAGLIAFERRI, Cathy, MESLEM 
Tahar,   

Membres du CA Présents : 

Membres du CA Absents excusés
  

 : SAMAT Yves  

Elus présents : aucun 
Intervenants extérieurs présents :
 

aucun 

Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes :    24      . 
 
Préambule : Afin de faciliter la lecture du compte-rendu, les notes des chapitres ne sont pas 
forcément dans l'ordre chronologique, mais ont été quelquefois regroupées. 
 
Le président de séance est Guignard Anne Marie 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 
 
  
 
  

I Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 

II Compte rendu des activités 

a) Le suivi des réunions 
Mme la Présidente nous présente les diverses réunions auxquelles elle a participé et 
nous en souligne les points importants. 

1) Réunion sur en mairie  de secteur le mardi 25 avril au sujet de l’organisation de la 
cérémonie du 8 mai. Guy Berthier y était présent : elle sera organisée à  
St Antoine : 10 h au cimetière. C’est la cérémonie unique pour tout le 15ème. 
Ensuite à st André pour le 16ème. 
Aucune info pour le 11 novembre. 
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2) Réunion ANRU du 9 avril au centre social : tous les interlocuteurs pour les  
rénovations du quartier sont présents. 
- à propos de l’appel d’offre pour Pierracini : 54 logements prévus + des 

commerces. on cherche le maitre d’œuvre. Des questions restent en suspens 
après le rapport préliminaire sur la dépollution  du terrain. Les  sondages ont 
été faits  mais pas à l’intérieur ni sous le bâtiment. Beaucoup de résidus de 
produits chimiques ont été retrouvés. Probable présence d’une cuve peut être 
pleine de produits pétroliers. Louis Cadenel pense qu’il pourra prendre 
contact avec d’anciennes personnes qui travaillaient chez Pierracini.  Il y a eu 
aussi beaucoup d’eau retrouvée. 

- - le bâtiment près de la médiathèque : « le Monticole ». haut de gamme, peut 
être pour reloger les  habitants de la Savine. Les travaux ont pris beaucoup de 
retard . Mécontentement des gens du Plan d’Aou. 

- les travaux de la médiathèque devraient être finis fin printemps 2019. 
Toujours pas de restaurateur pour le restaurant de la médiathèque. 

- Un anthropologue et un sociologue se sont fait agressés à la Bricarde par des 
jeunes en scooters : on en a profité pour redemander que l’accès au Belvedère 
Canovas ne soit pas accessible aux scooters. 

- - Place Canovas : voir CR précédent. Elle n’appartient à personne  
- - pôle multimodal : dossier bien avancé. début des travaux prévus en janvier 

2019. 
- - problème des rats qui pullulent et des poubelles sur le terrain qui servira au 

pôle multimodal : ce terrain appartient toujours à RFF et n’est donc pas 
nettoyé . 

- - problème de la dégradation du noyau villageois par rapport au Plan d’Aou 
qui s’améliore. Donc le CIQ a fait un courrier à Mme FRUCTUS dans ce sens en 
insistant sur la rue centrale qui est rétrécie par le BHSN, la dégradation de la 
zone du pôle multimodal … Donc les prix des habitations dégringolent, des 
financements importants pour le Belvedère mais rien pour la Place : c’est 
incohérent. Le projet est inachevé donc perfectible. 

- a la suite de notre courrier, une rencontre nous a été proposée  en mairie 
centrale. 

3) réunion en mairie centrale le 24 avril :  
–présents Anne Marie Guignard, Georges Rampal et Louis Cadenel. 
- présentes : Mme FRUCTUS, Mme PORTALE, Mr Nicolas Binet Mme Verdier  
-  2 heures de travail : exposition des faits évoquées dans la lettre. Le fait que  la 

Place Canovas n’est sous la responsabilité de personne a été reconnu. 
- Le nécessaire va être fait  pour que la Métrople la récupère . 

le projet du Belvédère date de 1992 : il faut donc le reprendre pour qu’il y ait 
une continuité avec la Place et qu’on puisse garder le parking tout en haut. 

- le Pole multimodal : Des expropriations seraient prévues pour octobre 2018. 
La aussi problème de l’amiante. On espère que cela ne retarderait pas la durée 
des travaux qui devraient commencer en janvier 2019. 

- Nous avons reparlé de l’absence de distributeur de tickets TER ni RTM. 
- Les snacks : 19 actuellement sur St Antoine .La  clientèle en conséquence ne 

peut être suffisante. On nous dit qu’une  opération de contrôle  est prévue. Il 
existe le CLSPD (comité local sécurité prévention et délinquance). Mais la 
priorité est jusqu’à présent au marché aux Puces alors que notre quartier 
devrait aussi être prioritaire. 
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4) réunion en mairie de secteur prévue le 18 mai : Guy et Louis seront présents.  

        Ils évoqueront les problèmes de sécurité et de propreté. 
        Nous faisons une liste à préciser éventuellement : Problème de jets de déchets 
de  restauration  sur le trottoir (chemin de Mimet par exemple). Ainsi que des 
diffusions d’odeurs de cuisine restauration qui incommodent les voisins : les 
services de l’hygiène ont été prévenus par les riverains. Les escaliers de la Plaine 
Grangier avec un écoulement d’eaux de pluies directement dans les escaliers. 
Les rats qui pullulent chemin des Tuileries et traverse du viaduc et sur la route 
nationale … 
         La sécurité au rond point de DURA : un accident spectaculaire a eu lieu.  
         il faudrait nettoyer le rond point pour améliorer la vision et peut être 
         mettre un feu piéton. 
         Le problème de l’ancien parking de la gare qui est toujours plein de poubelles  
         et de bouteilles cassées : c’est un danger pour les piétons mais comme ils ne  
         devraient plus passer par là, c’est une situation compliquée  … 
         RFF propriétaire ne communique pas avec l’ANRU. Donc difficile d’avoir des 
informations  
         Les incivilités récurrentes : par exemple chemin de Mimet pris à l’envers, par 
les voitures  
        dans la voie du BHNS, parfois à l’envers. 
         Nous demandons des rondes policières  régulières dans le quartier. 

b) Dossiers en cours 
 

 

- pose de réverbères neufs dans le quartier ; 
- problème des bus de l’étang qui stationnent devant AGIP : ils ne peuvent 

pas aller ailleurs car ils gènent considérablement le trafic . On demande 
à ce que les bus aillent au fond du parking de la gare puisqu’il n’y a plus 
de barrière. 

- problème du nettoyage de la Caravelle : les saletés et les crapauds aux 
chants très sonores en cette saison  

- ouverture d’un théâtre 17 avenue de Roquefavour : entrée gratuite mais 
réserver avant 06 07 13 24 25. Première représentation le 2 juin à 17h. 
Atelier théâtre tous les mardis soirs. 

              -     dimanche 6 mai : animations et sports au centre social Plan d’Aou. 
  
   

 
Prochaine Réunion le jeudi  07 / 06 /2016 à 18H 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est 
levée à 19h25. 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la 
réunion mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le 03/805/2018. 

Signé par la Présidente et le Secrétaire.  
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